

*Der*  
*Aphasie-Bote 2019*

vom  
Landesverband der Aphasiker NRW e.V.



## 25 Jahre Selbsthilfegruppe Münster

Am 5. September 2019 fand die Jubiläumsfeier anlässlich des 25jährigen Bestehens der Aphasiker Selbsthilfegruppe Münster (AMS) im Gemeindesaal des Paul-Gerhardt-Hauses in Münster, statt. 50 Teilnehmer nahmen an der Feier teil.

Frau Marianne Koch, 1. Vorsitzende der Kommission zur Förderung der Inklusion von Menschen mit Behinderungen (KIB) in Münster, Renate Ostendorf, 1. Vorsitzende der Selbsthilfe-Kontaktstelle Münster und Christiane Mais, 1. Vorsitzende des Landesverbandes der Aphasiker NRW e.V. gratulierten Herrn und Frau Leydag und den anwesenden Gruppenmitgliedern zu dem besonderen Anlass.

Frau Leydag verlas die anerkennenden und liebenswürdigen Zeilen der Geschäftsführerin des Bundesverbandes Aphasie, Dagmar Amslinger.

Anerkennende Worte fanden ebenfalls Doris Rüter, Abteilungsleiterin des Sozialamtes Münster und Fachstelle Hilfen für Menschen mit Behinderungen und Pastor a.D. Hartmut Paul.

Der Tilbecker Chor, ein gemischter Chor von Menschen mit und ohne Handicap aus Münster sang einige bekannte Lieder.

Nach Kaffee und Kuchen gab Burkhard Leydag anhand eines

Diavortrages einen Rückblick auf 25 Jahre Aphasie Selbsthilfegruppe Münster. Viele fanden sich in den Fotos wieder und erinnerten sich an schöne Ereignisse, Feste und Ausflüge.

Aber auch Gruppenmitglieder fanden lobende Worte für den Leiter der Selbsthilfegruppe. Andrea Gatz, Mechthild Wischmann und Wolfgang Seidler bedankten sich ganz herzlich für seinen immer währenden Einsatz für die Gruppe.



Burkhard Leydag  
[www.muenster.org/ams](http://www.muenster.org/ams)